

Heimat: Russland, immer noch

Heimat bedeutet für mich sehr viel. Da wurde ich geboren und da bin ich aufgewachsen. Meine Geschichte fängt in der Stadt Monchegorsk an.

Also: Meine ersten zehn Jahre verbrachte ich in Russland.

Meine Eltern kommen aus Russland und Weißrussland.

Früher hat mich das nicht besonders interessiert, aber jetzt will ich mehr über meine Heimat wissen.

Schon drei Jahre wohne ich nun in Österreich. Ich fühle mich nicht sehr wohl hier und würde gerne zurück nach Russland und dort auch bleiben.

Als ich umgezogen bin, habe ich erst verstanden, wie ich Russland liebe. Meine Eltern und Verwandten verstehen meine Wünsche gar nicht, obwohl ich schon viele Gründe angesprochen habe. Meine Familie hat gar kein Gefühl von Heimat.

Sogar wenn ich weiß, dass ich keine gute Zukunft in meiner Stadt haben werde – ich will trotzdem nach Russland zurück und dort auch bleiben.

Maya Antonenko, 4a